

Estrenará compañía Acosta

Danza nueva temporada en Cuba



La Habana, 17 ene (RHC) La compañía cubana Acosta Danza anunció que estrenará una coreografía del brasileño Juliano Nunes en su próxima temporada prevista en el Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso.

Acosta Danza, bajo la dirección del primer bailarín Carlos Acosta, presentará su Temporada Cuerpos, prevista del 24 al 2 de febrero en La Habana.

En el nuevo ciclo de actuaciones figura el estreno mundial de Mundo interpretado, con música original de Pepe Gavilondo y diseños de la artista de la plástica Glenda León.

Otras piezas relevantes serán la reposición del clásico de la danza moderna cubana El cruce sobre el Niágara y la obra Cor, a cargo de la coreógrafa Marianela Boán; igualmente, regresa a escena Impronta, solo de la española María Rovira y el dueto Soledad, creación de Rafael Bonachela.

Las entradas para todos los días estarán a la venta desde el martes 21 de enero en la taquilla del Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba